



## Wirogunan Maju Lomba

• Sambungan Hal 13

Sementara untuk bidang kewilayahan, di kelurahan Wirogunan memiliki inovasi dengan membentuk ciri khas kampung berdasarkan potensi (Heritage, Ramah Lingkungan, Kuliner, UMKM, dan Seni Budaya). "Serta bidang kemasyarakatan dengan inovasi berupa Wira Manggala Sedekah dan program bantuan pemulasaran jenazah swadaya (BPJS)," jelasnya, Jumat (28/7).

Sementara itu, Wali Kota Yogyakarta, Haryadi Suyuti mengaku optimistis jika kelurahan Wirogunan akan menjadi juara dalam lomba

tersebut. Dirinya optimistis kelurahan tersebut bisa unggul di nasional karena berbagai inovasi guna menjawab ekspektasi masyarakat akan pelayanan publik yang optimal.

"Di bidang pemerintahan, kelurahan Wirogunan telah menggunakan keterbukaan informasi dan telah menyediakan jalur-jalur komunikasi yang singkat. Selain itu kelurahan Wirogunan telah berhasil mengajak dan memberikan dorongan kepada masyarakatnya untuk berperan aktif dalam setiap upaya pembangunan di wilayah Wirogunan," kata Haryadi.

Dia menambahkan, kelurahan sebagai lini terdepan pemerintah harus mampu memberikan pelayanan yang

profesional dengan sistem dan prosedur yang transparan dan terpadu. Pasalnya, kelurahan merupakan instansi yang mempunyai peran cukup strategis dalam upaya pemberdayaan dan transformasi sosial mewujudkan tatanan masyarakat yang adil dan sejahtera.

"Kami juga berharap dengan kedatangan tim juri dapat meningkatkan semangat dan motivasi dalam melaksanakan tugas-tugas ke-dinasan dalam memberikan pelayanan kepada masyarakat khususnya di wilayah kelurahan," katanya.

Haryadi mengingatkan, lomba kelurahan ini tidak hanya ditujukan untuk meraih hasil akhir lomba, tetapi jauh lebih penting daripada

itu adalah harapan agar kinerja aparat dan masyarakat dapat terjalin dengan baik dan berkesinambungan.

Ketua tim juri nasional, Gunawan Aji Putranto mengatakan kegiatan evaluasi kelurahan ini merupakan upaya untuk meningkatkan kinerja perangkat kelurahan dan keberhasilan penyelenggaraan pemerintahan kelurahan di setiap sektor pembangunan. Pihaknya akan melihat sejauh mana kelurahan bisa mendorong pemberdayaan masyarakat.

"Hal ini bisa melalui penguatan kelembagaan, peningkatan motivasi, partisipasi dan swadaya gotong royong masyarakat dalam pembangunan kelurahan," tandasnya. (ais)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kelurahan Wirogunan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 03 Oktober 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005